

Rehau a consacré 24 millions d'euros à son site de Morhange

by Usine Nouvelle - vendredi, juin 19, 2015

<http://correspondances.fr/rehau-a-consacre-24-millions-deuros-a-son-site-de-morhange/>

Le plasturgiste allemand, qui fête les cinquante ans de son implantation à Morhange, finalise un programme d'investissement triennal de 24 millions d'euros sur son site mosellan.

Leader mondial des solutions polymères, le plasturgiste Rehau finalise un investissement de 24 millions d'euros pour moderniser les bâtiments et l'outil de production de son site de Morhange (Moselle), qu'il occupe depuis 50 ans. L'usine d'extrusion de polymère qui emploie 750 salariés . Morhange abrite également la division France du plasturgique après avoir durant plusieurs années géré les activités France, Benelux, Suisse et Maghreb. Directeur opérationnel depuis le 1^{er} juin dernier, Yannick Gendarme prévoit l'embauche progressive de 120 salariés pour remplacer les départs en retraite prévus sur le site dont les effectifs se stabiliseront à 700 salariés.

Spécialisée dans les profilés fenêtres, qui représentent 70 % de sa production, l'usine de Morhange fabrique également des profilés pour les couvertures de piscines et des câbles pour l'appareillage électrique. Le site pourrait à moyen terme s'associer à la production de la nouvelle fenêtre Neferia, déjà commercialisée en Allemagne, que Rehau lance à présent sur le marché français.

Egalement implanté Bourges (extrusion) et Poix-de-Picardie (injection/soufflage), Rehau France réalisait en 2014 un chiffre d'affaires de 230 millions d'euros. A l'échelle mondiale, le groupe emploie 19 000 collaborateurs répartis sur 170 sites.